



Stadtrat Dr. Reinhold Babor
Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

17.04.2018

Bebauungsplan für das Areal des Klinikums Harlaching

Es soll geprüft werden, ob für den Bebauungsplan auf dem Gelände des Klinikums Harlaching auch ein Bereich für ein „Wohnortnahe integriertes Versorgungszentrum für ältere und hilfsbedürftige Menschen im Münchner Süden am Standort Harlaching“ als regionales Versorgungszentrum eingeplant werden kann. Hierbei darf es allerdings zu keiner Zeitverzögerung der Neubauten und keiner Beeinträchtigung des Medizinkonzepts im Rahmen der Sanierung der StKM GmbH kommen.

Begründung:

Auf der Sitzung des Gesundheitsausschuss vom 15.03.2018 wird im Jahresthema des Gesundheitsbeirats zur medizinischen Versorgung die „**Die Sicherstellung der Versorgung älterer Menschen u.a. durch eine wohnortnahe und bedarfsgerechte ambulante Versorgung und Rehabilitation**“ als eine der Kernforderungen erhoben. Ferner wird in vielen Akts des Gesundheitsbeirates die Altersmedizin behandelt. Daher sollte geprüft werden, ob bei einer Überplanung des Geländes mit einem Bebauungsplan für eine geplante Grundschule auf dem Parkplatzgelände auch ein „Wohnortnahe integriertes Versorgungszentrum für ältere Menschen“ berücksichtigt werden kann.

Die am Klinikum Harlaching und KfN (Krankenhaus für Naturheilweisen) vorhandenen Strukturen und geplanten baulichen Veränderungen sowie die vorgesehenen Schwerpunkte der StKM GmbH schaffen grundsätzlich gute Voraussetzungen zur Entwicklung eines „Wohnortnahen integrierten Versorgungszentrums für ältere Menschen“ auf dem Gelände des Klinikums Harlaching.

Initiative:

Dr. Reinhold Babor, Stadtrat

Prof. Dr. Hans Theiss, Stadtrat